

Mesdames, Messieurs,

Votre enfant va intégrer l'établissement à la rentrée de septembre 2024. Je vous remercie d'ores et déjà pour la confiance que vous nous témoignez en l'inscrivant dans notre structure.

Je vous rappelle que nous nous mobiliserons tous pour son bien-être, pour sa réussite et pour son projet professionnel. Par contre, nous attendons de chaque jeune un respect des adultes, des lieux, des autres, des animaux, une implication dans l'établissement et une attention qui permettra à tous, y compris aux jeunes en difficulté ou porteurs de troubles de l'apprentissage, de profiter des enseignements, de travailler sur ses lacunes et de conforter ses atouts.

Nous utilisons le logiciel PRONOTE pour l'ensemble des communications avec les parents et les élèves. Des documents seront accessibles dans l'année et toutes les informations concernant les projets, les voyages et autres seront accessibles par cette plateforme. Je vous encourage à vous y rendre régulièrement pour rester informés sur ce qui se passe dans l'établissement ou pour entrer en communication avec les enseignants ou moi-même.

Cette année, nous appliquerons une mesure plus ferme que les années précédentes par rapport à l'utilisation des téléphones portables, mais dans la ligne des lois pour les établissements scolaires depuis 2018. Une note est disponible à ce propos en annexe de ce document.

Je vous solliciterai cette année, dans le cadre de temps de rencontre, car nous réécrivons notre projet d'établissement pour les années 2025 à 2029. Il est important pour nous que vous puissiez donner votre avis en tant que parents. Il sera donc prévu des temps, soit en visioconférence, soit en présentiel, pour faciliter la participation de tous, y compris les parents éloignés.

- Le planning annuel 2024-2025
- Les dates de rentrée et de stages de la classe de votre enfant
- La note d'utilisation du téléphone portable dans l'enceinte de l'établissement

Voici déjà quelques dates importantes qui vont ponctuer le début de l'année scolaire 2024-2025:

- Comme vous êtes très nombreux à venir récupérer votre enfant le premier vendredi, nous avons prévu d'organiser la **réunion d'information** de début d'année :
 - **Le Vendredi 6 septembre à 11h au Lycée pour les classes de 4^e, 3^e et de CAPa1**
 - **Le Vendredi 6 septembre à 13h au Lycée pour les classes de 2^{nde} – 1^{ère} – Terminale**
 - **Le Lundi 23 septembre à 13h pour la classe de CAPA2**

- Trois jours lors de l'année seront consacrés à des **formations pour les enseignants** (Sur le développement Durable – Sur la pédagogie – sur les outils numériques). Les enfants seront donc libérés ces trois jours, la première journée étant le vendredi 18 octobre 2024.

Au regard du Plan Vigipirate, nous sommes contraints de fermer les portails et de vous faire signer systématiquement à la Vie Scolaire des documents quand vous entrez dans l'établissement. De même, nous ne pouvons autoriser des voitures à stationner devant le portail marron de l'entrée dans l'établissement. C'est autant une mesure pour Vigipirate que pour ne pas gêner les bus Lio qui se garent à cet endroit lors de leurs tournées.

En vous remerciant pour votre vigilance et en vous souhaitant, pour ceux qui en prennent, au nom du conseil d'administration du lycée et de l'ensemble de l'équipe de professionnels, d'excellentes vacances d'été, je vous prie d'accepter, Madame, Monsieur, mes plus sincères salutations.

Arthur FLORIN
Directeur